

日米巨額ビジネスへ熱視線



2月10日の日米首脳会談での両首脳

【共同】日米両政府が4月中旬にも始める「ハイレベル経済対話」は、トランプ大統領らを前に猛アピールしてみせた。安倍政権が描くのは、日本の蜜月関係と日本企業の米国事業拡大という二兎を追う戦略だ。

2012年の第2次安倍内閣発足以来、首相自ら売り込んできた新幹線への思い入れは強い。米国では日本企業が参画を

目指す高速鉄道計画が三つあり、ダラス・ヒューストン間の計画ではJR東海の技術が採用される方向で話が進む。

だが、同社の柘植康英社長が「1兆3千億~1兆4千億円の建設資金を集められるのが最大の課題」と指摘するように、JR東日本が参画を目指すサンフランシスコ・ハイム間は、これまで欧洲やアジアなどの10陣

に猛アピール

「日本は高い技術力で大統領の成長戦略に貢献

し、米国に雇用を生み出せる」。2月10日の日米首脳会談後の共同記者会見で、安倍晋三首相は

「政治先走り」冷めた声も

ハイレベル経済対話4月開始

中国軍再編、実戦に照準

【北京共同】中国の国防費が、2017年度に初めて1兆元(約16兆5千億円)を突破する。背景にあるのは「建国以来最大」(中国軍少将)とされる部隊の抜本的再編や、新型兵器の開発などである。部隊を新設。全国の7成の伸び率は、前年度実績比で7%前後。しかし中止されると、国防費に詳しい研究者は表面的な数字にとて

アレ

テー

ト



★解任されたマイケル・フリン大統領補佐官(国家安全保障担当)のマクマスター陸軍中将の過去の実績。下の本に詳しい。

◆二谷宏治『経営戦略全史』を読み解く



機密ファイル

判する人々を集め、マニュアル作成を依頼する。

そして現場の試行錯誤

の果ての成功例から練り上げられたマニュアル

は、現場の兵士や指揮官

から歓迎され、ダウン

ロード数は最初の2ヶ月

だけで200万回を超えた。

ペトレイアス、マクマ

スティーブンソンが

彼の率いる第101空

挺師団は2003年、イ

ラク北部最大の都市、モ

スルに駐留し、その治安

を現場で実行した。

ペトレイアス大将が

トライアス大将自身も、

従前の厳格な指揮命令系

統をかいくぐつての変革

のうちに司令官となるペ

トライアス大将がイ

ラク駐留米軍司令官と

なって6ヶ月後の200

年9月、アメリカ軍や

イラク民間人の死傷者数

は、劇的な低下を見せ始める。

ペトレイアス大将が

マニユアルは、「対ゲリ

ラ戦の核心は、ゲリラの

殺害ではなく、民心の掌

握である」と述べてい

る。

ペトレイアス大将が

マニユアルは、ボ

トマ・スティーブンソンが

ペトレイアス大将が

マニユアルは、ボ

潮の変わり日に何をすべきか

商議所・部会長シンポ

(上)

大耳

小耳

「昨年は激動の年で、前回シンポでは経済はどん底で耐え忍ぶ状態だった。だがテメル政権により経済政策が奏功し、インフレ沈静化など経済指標に明るい兆しが見えてきた。この潮の変わりに何をすべきか。いま出来る課題をしつかりと認識しますよう」――2月23日午後、聖市内ボルで開催された「ブラジル日本商工会議所の総務・企画委員会が共催する『業種別部会長シンポ』で、松永愛一郎会頭はそう挨拶し、来場者は11部会の予測に聞き入った。

第三四半期から回復の予想も

挨拶に立った松永会頭によると、来年は激動の年で、前回シンポでは経済はどん底で耐え忍ぶ状態だった。だがテメル政権により経済政策が奏功し、インフレ沈静化など経済指標に明るい兆しが見えてきた。この潮の変わりに何をすべきか。いま出来る課題をしつかりと認識しますよう」――2月23日午後、聖市内ボルで開催された「ブラジル日本商工会議所の総務・企画委員会が共催する『業種別部会長シンポ』で、松永愛一郎会頭はそう挨拶し、来場者は11部会の予測に聞き入った。

